

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Cegah Kebakaran Hutan dan Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Nov 2, 2023 - 14:56



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Cegah Kebakaran Hutan dan Jaga Keamanan Lingkungan

Desa Cijurey, Sukabumi - Hari Kamis, 02 November 2023, menjadi momen penting bagi warga Desa Cijurey, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, saat Bhabinkamtibmas Desa Cijurey turut aktif dalam program DDS

(Desa, Dusun, Sembilan) atau yang dikenal sebagai Anjangsana. Kegiatan ini diadakan di Kantor Desa Cijurey, dimulai pukul 10.40 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Bhabinkamtibmas adalah perwakilan Polri yang bertugas di tingkat desa, dan pada kesempatan ini, beliau memberikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat. Salah satunya adalah sosialisasi mengenai larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar selama musim kemarau. Tindakan ini memiliki potensi besar untuk menimbulkan kebakaran hutan, yang dapat merusak ekosistem dan lingkungan hidup.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga dan melestarikan lingkungan hidup, serta menjaga kondusifitas wilayah serta keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga, yang merupakan alat yang dapat membantu dalam pemantauan keamanan.

Dalam upaya menjaga keamanan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga Desa Caringin untuk mengaktifkan kembali Satkamling, suatu langkah yang penting untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Terlebih lagi, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dan mengajak warga untuk lebih waspada terhadap ajakan berbahaya terkait pekerjaan di luar negeri.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cijurey. Warga diharapkan untuk segera melaporkan kejadian-kejadian yang mencolok kepada Bhabinkamtibmas, sehingga tindakan dapat diambil dengan cepat.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE., yang memimpin kegiatan ini, juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI," yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.